

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 1^{er} avril 2014

SALVEPAR INVESTIT 20 MILLIONS DE DOLLARS AUX CÔTES DE STARR INVESTMENT HOLDINGS DANS L'ACQUISITION DE MULTIPLAN

Salvepar annonce avoir investi 20 millions de dollars dans l'acquisition du groupe MultiPlan aux côtés de Starr Investment Holdings.

Créé en 1980, le groupe Multiplan opère aux Etats-Unis et offre des solutions complètes aux payeurs de soins de santé pour faire des économies sur les coûts de remboursement des prestations de santé. Grâce à un réseau de plus de 900 000 prestataires de soins de santé et à ses capacités d'analyses internes, Multiplan génère plus de 11 milliards de dollars d'économies de coûts médicaux pour environ 40 millions de demandes par an. Tirant parti de sa plateforme technologique unique, Multiplan réduit les coûts médicaux en optimisant les opérations de soins de santé.

A propos de Salvepar :

Salvepar, détenue à 52,4% par le groupe Tikehau, est une holding d'investissement cotée à Paris au compartiment B. Salvepar mène une politique active de prises de participations minoritaires et de moyen terme dans des sociétés cotées et non cotées.

www.salvepar.fr

Contacts presse :

Salvepar : +33 1 40 06 26 26

Alexandra Imbert - communication@salvepar.fr

Image 7 : + 33 1 53 70 74 70

Grégoire Lucas - glucas@image7.fr

Estelle Guillot-Tantay - egt@image7.fr